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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：令和５年７月１１日（火）１４時００分から１５時５０分まで 

場 所：Ｗｅｂ開催 

 

 

議事に先立ち、議長から新型コロナウイルス感染症の所内の状況報告があった。また、大

学ファンド対応（研究所機構（仮称））関連の情報提供があった。 

また、議長から人事異動について報告の後、人事異動者から挨拶があった。 

 

前回議事録の確認 

令和５年６月１３日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

 

Ⅰ．報告事項 

 １．学内外諸会議等報告 

 （１）（２）部局長連絡会議・教育研究評議会 

６月２０日（火）開催の部局長連絡会議・教育研究評議会について配付資料により

下記事項の報告があった。 

① 教育研究評議会が推薦する総長候補者の選考 

② 情報科学研究科、工学研究科及び工学部入学定員の増加等 

③ 規程の制定 

④ 国際卓越研究大学の審査対応 

⑤ 国立大学協会政策会議・理事会・総会 

⑥ 国公立大学振興議員連盟総会 

⑦ 令和５年度部局評価の実施 

⑧ 情報セキュリティ強化月間の設定 

⑨ 令和４年度総長裁量経費決算 

⑩ 令和６年度概算要求 

⑪ 令和４年度決算 

⑫ 令和５年度教員人件費 

⑬ 会計監査人の選任 

⑭ 令和５年度学生評議員 

⑮ SOKAP-Connect採択課題 

⑯ サイエンスパーク事業推進委員会の設置 

⑰ 原子炉廃止措置基盤研究センターの活動 

⑱ 「SENDAI STARTUP CAMPUS」形成等に係る連携協力に関する協定 

⑲ 共同研究部門の設置及び終了 

⑳ 大学間学術交流協定の締結等 

㉑ DEI推進体制の整備 

 

（３）コアファシリティ統括センター研究設備マネジメント専門委員会 

６月１２日（月）開催のコアファシリティ統括センター研究設備マネジメント専

門委員会の議事について配付資料により報告があった。 
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  （４）学務審議会 

     ７月３日（月）開催の学務審議会の議事について配付資料により報告があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）安全衛生委員会及び安全衛生管理室 

以下の事項について配付資料により報告があった。 

・事故等が発生した際の対応手順 

・学内事故が多発していることに伴う注意喚起 

・PCB廃棄物の管理徹底 

・メンタルケア講習会の実施 

 

（２）新棟建設検討委員会 

建物の設計等について配付資料により報告があった。 

 

（３）系内学部教務委員会 

２０２３年度研究室配属人数について配付資料により報告があった。 

 

（４）大学院入試委員会 

大学院入試科目の削減に係る検討状況について報告があった。 

 

（５）電気・情報系進路指導委員会 

学生の就職活動状況について報告があった。 

 

（６）広報室 

RIEC NewsのWeb版の今後の在り方について検討中である旨の報告があった。 

 

３．研究所等研究生の辞退について 

議長から、研究所等研究生の辞退について配付資料により報告があった。 

 

４．客員研究室の英語名称について 

  客員研究室の英語名称について配付資料により説明があった。 

 

５．プロミネントリサーチフェローの称号付与について 

  助教がプロミネントリサーチフェローの称号を付与されたことについて配付資料に

より報告があった。 

 

６．ヨッタインフォマティクス研究センター 

議長から、ヨッタインフォマティクス研究センターからの報告内容は配付資料に記

載のとおりであるとの発言があった。 

 

７．その他 

（１）令和５年度運営協議会日程について 

議長から、令和５年度運営協議会日程について、１２月１日（金）に開催予定であ

る旨の報告があった。 
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（２）令和５年度教員個人評価について 

令和５年度教員個人評価について提出状況の報告と協力への謝辞があった。また、

現時点で未提出の教員については提出願いたい旨の付言があった。 

 

（３）研究成果発表確認シートの提出について 

   研究成果発表確認シートの提出について配付資料により協力の依頼があった。 

 

（４）受託研究の受入について 

   議長から、受託研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（５）民間等との共同研究の受入について  

議長から、民間等との共同研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

 （６）学術指導の受入について 

    議長から、学術指導の受入について配付資料により報告があった。 

 

 （７）寄附金及び受託研究の受入について 

    事務長から、寄附金及び受託研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（８）プレスリリースについて 

プレスリリースについて配付資料により報告があった。 

 

 （９）通研を対象とした科研費説明会について 

７月１４日（金）１０時からオンラインで実施する旨の報告があった。 

 

 

Ⅱ．協議事項  

１．予算配分方針の一部改正について 

事務長から、継続審議となっていた「１３．研究支援推進経費等について②」につい

て配付資料により説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

２．令和５年度予算配分書について 

事務長から、継続審議となっていた「Ⅰ.予算配分方針 １３．研究支援推進経費等に

ついて②」について配付資料により説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 ３．共通施設等予算案について 

各センター長等から、共通施設等予算案について説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

（１）ナノ・スピン実験施設 

（２）ＩＴ２１センター 

（３）やわらかい情報システムセンター 

（４）研究基盤技術センター 

（５）図書室 
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４．大学院入学試験（２０２３年８月実施）監督者の選出について 

議長から、大学院入学試験（２０２３年８月実施）監督者の選出について配付資料に

より説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

Ⅲ．その他 

１．その他 

（１）オープンキャンパスについて 

オープンキャンパスの準備状況について説明があった。 

 

（２）通研公開について 

通研公開の準備状況について説明があった。 

 

（３）通研要覧について 

通研要覧が完成し、Web上に公開済である旨の報告があった。 

 

（４）RIEC Awardについて 

RIEC Awardについて、授賞に相応しい者を推薦願いたい旨の発言があった。 

 

（５）図書室の仮移転について 

   事務長から、図書室の仮移転の概要について配付資料により報告があった。 

 

（６）中沢正隆特別栄誉教授日本国際賞受賞記念講演会並びに受賞祝賀会について 

   議長から、７月２６日（水）に開催されるので、出席願いたい旨の発言があった。 

 

（７）次回開催日について 

令和５年９月１２日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 


